

ABSTRAKSI

Perkembangan bisnis yang semakin pesat disertai dengan gaya hidup yang mementingkan kepraktisan menimbulkan kebutuhan akan suatu aplikasi yang dapat menjadi wadah bagi pembeli maupun penjual dalam menawarkan dan memperoleh barang yang diinginkan dengan mudah. Dengan pesatnya peningkatan teknologi yang terjadi, maka aplikasi bisnis berbasis *online* merupakan jawaban atas kebutuhan tersebut. Aplikasi bisnis berbasis *online* menawarkan kecepatan, kepraktisan, dan kenyamanan bagi penggunanya, baik calon penjual maupun pembeli sehingga menjadikannya populer di masyarakat. Dengan berbagai pertimbangan diatas dipilih untuk membuat aplikasi bisnis berbasis online dalam bentuk forum.

Pengaplikasian Web 2.0 sebagai basis pembuatan forum dilakukan dengan mempertimbangkan beberapa keunggulan dari Web 2.0 dalam menjadi solusi bagi tuntutan masyarakat dari sebuah aplikasi jual beli. Web 2.0 adalah istilah umum terkait dengan pembuatan aplikasi web yang memudahkan penggunanya berbagi informasi secara interaktif, interoperabilitas, dengan desain yang menawan, dan tingkat kolaborasi yang tinggi. Sebuah situs Web 2.0 memberikan penggunanya pilihan bebas untuk berinteraksi atau berkolaborasi satu sama lain dalam dialog media sosial sebagai pencipta dari konten yang dibuat sendiri dalam komunitas virtual. Hal ini berbeda dengan *website* umum di mana akses pengguna dibatasi sehingga hanya bersikap pasif melihat konten yang diciptakan untuk mereka.

Website forum jual beli ini memiliki banyak fitur yang memudahkan penjual melakukan promosi dan komunikasi kepada calon pembeli melalui fasilitas pemasangan iklan dan fitur komentar yang disediakan. Selain itu calon pembeli juga dapat melakukan pencarian barang dengan berbagai kategori pencarian sehingga mereka dapat mencari barang yang benar-benar sesuai dengan keinginan mereka dari banyak penjual. Calon pembeli juga dapat mengetahui kredibilitas penjual melalui fitur rating dan reputasi penjual sehingga lebih memudahkan membeli untuk mencari penjual yang memang berkualitas dan dapat dipercaya. Selain itu pada website ini juga terdapat fasilitas yang memungkinkan calon pembeli untuk memberikan penawaran harga dan juga menjamin keamanan transaksi yang dilakukan karena disediakan fitur rekening bersama.